



Nombre de alumnos: Ángel Damián Salinas Mérida

Nombre del profesor: Eliel Eduardo Hernández Gonzalez

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

Materia: Investigación básica

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 3er cuatrimestre

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 05 de junio del 2022.

Técnicas y recolección de datos

Concepto y definición de técnicas

Concepto: Es al conjunto de procedimientos o recursos que se ponen en acción al llevar adelante una actividad específica, generalmente en el ámbito profesional, artístico, científico, deportivo u otro.

Definición: La palabra técnica proviene de téchne, un vocablo de raíz griega que se ha traducido al español como "arte" o "ciencia".

Concepto y definición de recolección

Concepto: La noción de recolección refiere al proceso y el resultado de recolectar (reunir, recoger o cosechar algo).

Definición: Recolección procede del latín collectum y hace referencia a la acción y efecto de recolectar (juntar cosas dispersas).

Organización de los instrumentos para la recolección de datos

Un instrumento de recolección de datos es un recurso que sirve al investigador para recolectar la información necesaria para desarrollar su proyecto investigativo

se
caracteriza porque vale para extraer datos directos de los fenómenos y/o población que se desea investigar. Esto para realizar un diagnóstico correcto sobre una organización, ya sea el consultor en DO debe apoyarse en la información reunida mediante diversas herramientas. La recolección de datos consiste en obtener información de diferentes áreas de la organización.

Concepto y definición de datos

Definición: Del latín datum ("lo que se da"), un dato es un documento, una información o un testimonio que permite llegar al conocimiento de algo o deducir las consecuencias lógicas de un hecho.

Concepto: El conjunto de los datos relacionados constituyen una información.

Métodos y técnicas de recolección de datos

métodos

Algunos métodos de recolección de información incluyen encuestas, entrevistas, pruebas, evaluaciones fisiológicas, observaciones, revisión de registros existentes y muestras biológicas.

técnicas

Método de observación. Cuestionarios o encuestas. Focus group. Entre otras.

Análisis de técnicas y recolección de datos

La recolección de datos es una fase necesaria previa a la realización de un estudio estadístico.

El análisis de datos es el proceso de exploración, transformación y examinación de datos para identificar tendencias y patrones que revelen insights importantes y aumenten la eficiencia para respaldar la toma de decisiones.

Importancia de la técnica y recolección de datos

su

importancia radica en que estas técnicas conducen a la verificación del problema planteado. Cada uno de los tipos de investigación determinara las técnicas a utilizar y cada técnica establece sus herramientas, instrumentos o medios que sean empleados.

Los instrumentos que se construirán, llevaran a la obtención de los datos de la realidad y una vez recogidos se podrá pasar a la siguiente fase del procesamiento de los datos obtenidos como información.

Concepto y definición de instrumentos

Concepto: Un instrumento es cualquier objeto que se usa como medio para arribar a un fin. Es por lo tanto un medio o recurso, para arribar a lo que se desea conseguir.

Definición: Con origen en el vocablo latino instrumentum, instrumento es una palabra que describe el elemento que, al ser combinado con otras piezas, sirve en el ámbito de los oficios o las artes para determinados propósitos.